



HOY DIRIGIRÁ UN MENSAJE A INVERSIONISTAS EXTRANJEROS

CONFIRMA CLAUDIA A RAMÍREZ DE LA O

La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum confirmó ayer lo dado a conocer un día antes por EL FINANCIERO: Rogelio Ramírez de la O seguirá como secretario de Hacienda en su gobierno. Dijo que lo había invitado para dar con-

tinuidad a la estabilidad económica y financiera. Destacó que de esa forma construirán juntos el segundo piso de la transformación. Ramírez de la O dará un mensaje a inversionistas extranjeros. —F. Gascón / PÁG. 5

CONTINUARÁ EN HACIENDA

Con permanencia de Ramírez de la O buscan mantener la estabilidad

Señalan analistas que con ello se dará continuidad a la disciplina fiscal

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La presidenta electa Claudia Sheinbaum anunció ayer que con el objetivo de continuar con la estabilidad económica y financiera del país, invitó a Rogelio Ramírez de la O para seguir al frente de la Secretaría de Hacienda.

“Quiero en particular agradecer al doctor Rogelio Ramírez de la O, por aceptar continuar al frente de la Secretaría de Hacienda, para juntos construir el segundo piso de la Transformación”, dijo.

Sheinbaum indicó que el funcionario es un hombre con gran reconocimiento nacional e inter-

nacional, honesto, conocedor, profesional, un gran servidor público, que da certeza del buen manejo financiero y económico, como le ha dado al presidente López Obrador.

Guillermo Zamarripa, presidente de la Amafore, señaló que el anuncio puede dar certeza a los mercados, lo que es favorable, y si el mensaje de este martes del titular de Hacienda genera tranquilidad, todos ganan. “El que se quede, y hable de la continuidad, da tranquilidad a los mercados, es bueno para todos, para los participantes, para la economía real, y para los mexicanos; tener estabilidad es algo positivo”, señaló.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, expresó que la aceptación del secretario de Hacienda para repetir en el cargo Sheinbaum es una buena noticia, porque es un economista reconocido y con amplia experiencia.

Expuso que la conveniencia de dejar a Rogelio al frente de Hacienda descansa en que él diseñó el paquete económico de este año y los Pre-Criterios de 2025; entonces si bajo su gestión se elevara el déficit fiscal presupuestario a 5 por ciento del PIB en 2024, él también puede diseñar un plan adecuado para bajarlo en 2025.

Por su parte, Ernesto O’Farril, presidente de Bursamétrica, consideró acertado que hayan nombrado en Hacienda para repetir en el cargo a Ramírez de la O, ya que reúne los requisitos al ser un economista confiable y con buena preparación académica, intachable y que tenga la confianza de los inversionistas y los mercados. “Esperemos que ahora sí le permitan poner a su equipo”, apuntó.

Fuentes del sector financiero señalaron que Ramírez de la O le da continuidad a una disciplina fiscal

y credibilidad a los mercados financieros. “Él y su equipo son considerados como uno de los mejores en el mundo”, indicaron.

Luis Gonzalí, codirector de inversiones en Franklin Templeton México, indicó que la continuidad de las personas clave en la SHCP elimina las excusas respecto al nivel del déficit esperado para el presupuesto 2025. “Ellos han mencionado que el próximo año se tendría un déficit mucho más bajo que el actual. Ahora no hay excusa para no cumplir”, apuntó en sus redes sociales.

—Con información de Jeanette Leyva y Ana Martínez

FOCOS

Retos. Banco Base consideró que es muy conveniente que Ramírez de la O diseñe una consolidación fiscal sin ocasionar una recesión económica ni una degradación en la calificación crediticia del país.

Conveniente. Ante la reacción negativa de los mercados, analistas señalaron necesario que el funcionario repita en el puesto.

Pemex. Bursamétrica indicó que el reto más apremiante en Hacienda es la reestructura de Pemex, es el mayor riesgo.